

Pressemeldung

Karlsruhe, 24. Januar 2025

Kazenmaier Leasing GmbH als KlimaFit-Betrieb ausgezeichnet

Die Stadt Karlsruhe hat die Kazenmaier Leasing GmbH als klimabewussten Betrieb im Rahmen des landesweiten Programms KLIMAfit ausgezeichnet. Das Unternehmen hat erfolgreich eine Klimaschutzstrategie entwickelt und gezielte Maßnahmen zur Energieeinsparung umgesetzt. Die Auszeichnung unterstreicht das Engagement für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Wirtschaft.

Die Urkundenübergabe fand in Karlsruhe durch die Erste Bürgermeisterin Gabriele Luczak-Schwarz und Bürgermeisterin Bettina Lisbach statt. Sie hoben die Bedeutung betrieblicher Klimaschutzmaßnahmen für die Wirtschaftsregion hervor und würdigten das Engagement der ausgezeichneten Unternehmen.

Kazenmaier hat im Rahmen des Programms eine umfassende Treibhausgasbilanz erstellt und setzt gezielt auf nachhaltige Mobilitätslösungen. "Wir bieten umfassende Finanzierungslösungen für eine moderne Mobilität – einfach, nachhaltig und flexibel", erklärt Dr. Christian Glaser, Geschäftsführer der Kazenmaier Leasing GmbH.

Für Kazenmaier ist Klimaschutz nicht nur eine ökologische, sondern auch eine wirtschaftliche Aufgabe. "Die erste Stufe der Nachhaltigkeit ist die finanzielle Nachhaltigkeit", so Dr. Christian Glaser. Dies gelingt, indem das Unternehmen frühzeitig auf innovative Mobilitätskonzepte setzt und wirtschaftliche Effizienz mit ökologischer Verantwortung vereint.

Die KLIMAfit-Auszeichnung unterstreicht das Engagement von Kazenmaier für eine nachhaltige Zukunft. Die Teilnahme am Programm war ein wichtiger Schritt, den Wandel zu einer klimafreundlichen Wirtschaft aktiv mitzugestalten.

Über die Kazenmaier Leasing GmbH:

Die Kazenmaier Leasing GmbH ist eine markenneutrale Leasinggesellschaft und bietet digitalisierte Leasinglösungen sowie Full-Service-Dienstleistungen für E-Fahrzeuge, thermische Fahrzeuge, Wasserstoffautos und Fahrräder im Dienstradmodell an.

Die Mobilität der Zukunft ist vielfältig und umfasst weit mehr als klassische Kfz. Deshalb hat Kazenmaier sein Mobilitätsangebot frühzeitig erweitert. Heute ergänzen Fahrräder sowie Wasserstoff- und Elektrobusse die Leasinglösungen und tragen so zur Mobilitätswende in Deutschland bei.

Neben einer einfachen und automatisierten Abwicklung steht der persönliche, freundliche und kompetente Kundenkontakt im Mittelpunkt. Die Mitarbeiter begleiten ihre Kunden jederzeit und bieten umfassenden Service. Seit über 75 Jahren steht der Name Kazenmaier für Mobilität, Kompetenz, Zuverlässigkeit und höchste Servicequalität.



Für weitere Informationen und Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Kazenmaier Leasing GmbH

Ottostraße 18 76227 Karlsruhe Carolin van Zwoll Marketing Managerin

Telefon: +49 (0)721 / 37287 81 E-Mail: c.vanzwoll@kazenmaier.de